



Korian Les Arbelles

Clinique de soins de suite et de réadaptation

Spécialités: affections de l'appareil locomoteur et du système nerveux

Située à Bourg-en-Bresse, la clinique Korian Les Arbelles est spécialisée dans les affections de l'appareil locomoteur et du système nerveux. Elle accueille en hospitalisation complète des patients victimes d'accidents vasculaires cérébraux, et des patients adultes dont l'état de santé a nécessité une chirurgie ou en suite de traumatologie. L'établissement dispose également de lits de soins de suite indifférenciés.



Une offre de soins globale et personnalisée

Korian Les Arbelles prend en charge des patients à la suite d'une hospitalisation ou souffrant d'une affection médicale afin d'assurer leur retour à l'autonomie.

Notre clinique dispose également de lits de soins de suite indifférenciés pour un suivi et des soins médicaux continus avec pour objectifs la réadaptation et la réinsertion du patient.

Les pathologies de spécialités prises en charge par la clinique sont les suivantes :

- les affections neurologiques périphériques et centrales, notamment les personnes victimes d'accident vasculaire cérébral ;
- les affections de l'appareil locomoteur pour des patients ayant subi une chirurgie ou en suite de traumatologie.





Des soins continus pour retrouver son autonomie

Notre démarche thérapeutique de soins continus a pour objectif d'améliorer l'état de santé général des patients tout en développant leur autonomie.

Elle a vocation à les aider à retrouver les gestes de la vie quotidienne et à reprendre confiance en eux, en vue de favoriser leur retour à domicile dans les meilleures conditions.

Une équipe pluridisciplinaire à l'écoute

Le patient est pris en charge par une équipe médicale et paramédicale hautement qualifiée et pluridisciplinaire, qui assure un accompagnement à la fois personnalisé et global.

Elle est composée d'un médecin de médecine physique et de réadaptation, d'un neurologue, d'un médecin gériatre et de médecins généralistes, mais aussi :

- d'un pharmacien et de préparateurs en pharmacie ;
- d'un neuropsychologue ;
- d'un diététicien ;
- de kinésithérapeutes ;
- d'ergothérapeutes ;
- d'orthophonistes ;
- d'un cadre de rééducation-réadaptation ;
- d'un cadre de santé ;
- d'infirmier(e)s ;
- d'aides-soignant(e)s ;
- d'assistantes sociales.



La clinique Korian Les Arbelles appartient au groupe Korian, leader européen du Bien Vieillir, avec plus de 70 cliniques en France. Cette appartenance au réseau Korian garantit une forte exigence de qualité et d'excellence médicale.

Un plateau technique performant

Notre clinique dispose d'un équipement complet constitué :

- de salles de kinésithérapie ;
- d'une salle de posturologie ;
- d'un bassin de balnéothérapie ;
- de deux salles d'ergothérapie ;
- d'une salle d'orthophonie ;
- d'une salle de neuropsychologie ;
- d'un jardin extérieur avec parcours de marche.

Nos prestations au service du patient et de sa famille

L'accueil et le confort des patients comme de leurs proches sont au cœur de nos priorités. Les chambres individuelles ou doubles sont équipées de lits et de mobilier médicalisés ainsi que d'une salle de bains adaptée. Il est possible d'y séjourner en couple, sur simple demande.

Les patients peuvent également profiter d'espaces de vie modernes et conviviaux comprenant des salons, une salle de restaurant et un salon de coiffure.

Les repas sont préparés dans nos locaux par notre chef cuisinier et son équipe. Ils sont servis dans une salle de restaurant où ils peuvent être partagés, sur inscription, avec la famille du patient.



Un réseau de professionnels au service du Bien Vieillir

 plus de **270**
maisons de retraite

 plus de **70** cliniques

Plus de **30 000** patients et résidents
accompagnés chaque année par nos équipes

LOCALISATION

Korian Les Arbelles
554 rue Léopold Le Hon
01000 Bourg-en-Bresse

ACCÈS

Voiture: A 40, sortie N° 7 puis RN 75
vers Bourg-en-Bresse



NOUS CONTACTER

Tél. : 04 74 25 51 51
Fax: 04 74 45 09 61
korian.lesarbelles@korian.fr